



Graz – St. Georg

We've got the BP's spirit deep in our hearts!

Beim Jubiläumsfest „110 Jahre Pfadfinder“ auf den Plätzen der Grazer Innenstadt konnten rund 3000 Kinder und Jugendliche ein wunderbares Stadtfest erleben. Es war ein buntes und ein lautes Fest mit attraktiven Stationen und einem großen Festakt zum Ausklang.



Das stolze Pfadfinderkorps St. Georg-Graz im Jahr 1914

Als Gilde hatten wir einen Info-Stand, in dem wir die erwachsenen Pfadfinder präsentieren konnten und bei den Besuchern viele Erinnerungen an Lager- und Gruppenerlebnisse weckten. Die Pfadfinderinnen-Gilde Feistritz sorgte den ganzen Tag über mit dem Gildecafé für einen entspannten Treff- und Sammelpunkt bei Kaffee, Erfrischungen und Kuchen. Ein herzlicher Dank gilt PGÖ Verbandssekretärin Helga, die uns mit Werbebroschüren, Fahnen und Souvenirs unterstützte. Theres war mit ihrer „Aktion 100“ vertreten und das Team des Pfadfindermuseums zeigte in einem eigenen Zelt Ausstellungsstücke, die für die Geschichte der steirischen Pfadfinder und Pfadfinderinnen von besonderer Bedeutung waren.

In der Vorbereitung und Durchführung dieses Festes entstand eine gute und enge Zusammenarbeit von Gilde und Landesverband, die wir dann einen Monat später, beim LV-Abschlussgrillen, beim Sommerfest auf der Pfadiwiese der G 10, als Unterstützung der Jugendbewegung mit einem „Gilde-Service“ fortsetzten. Auch ein kurzer Gewittersturm konnte den Erfolg und die gute Stimmung nicht beeinträchtigen – wir sorgten für eine zufriedene und satte steirische Landesleitung und ca. 70 JugendleiterInnen

Gildeabend mit Gildearbeit bei Erika

Sträucher, Stauden, Schlingpflanzen und Bäume wurden aus- und umgeschnitten und die stolze Fichte zu einem lebenden Maibaum umgestaltet (mit wieder freier Sicht auf den Schöckl!). Und nach der schweißtreibenden Arbeit am längsten (und sehr heißen) Tag des Jahres: kühle Getränke, Gulaschsuppe, süße Nachspeisen, gemütliches Plaudern.



Erika und ihr lebender Maibaum

Sonnwendfeuer – diesmal in bescheidenem Rahmen: Lagerfeuertverbot wegen Hitze und Dürre!

Tradition in abgewandelter Form: wir singen vor der Feuerschale...

Zu Ferienbeginn: Kesselfallwanderung mit einer syrischen Familie – wenig Wasser, aber eine fröhliche Sonntagswanderung bei schönem Wetter und mit netten Gästen.

Gildeabend auf dem Schlossberg – ein lauer Sommerabend im Kreise von Gildefreunden zum Genießen.



GM Jack mit GF Zdenka Treiber der Pfadfinder Maribor

Besuch beim Jubiläumslager der slowenischen Pfadfinder aus Marburg.

Unser Freund Božo von der Gilde Marburg lud zum Besuch des Jubiläumslagers seiner Pfadfindergruppe im steirisch-slowenischen Grenzgebiet.



Maria



mein SCHAFFELBAD



WEIL EINE AUSZEIT EINFACH GUT TUT.

Es sind die Momente, in denen Sie Kraft fürs Leben tanken, die unser Schaffelbad so besonders machen. Auf 8.500 m² erleben Sie in 14 Entspannungsbecken, 14 Saunen und bei geführten Spezialaufgüssen ein Verwöhnprogramm für Körper, Geist & Seele – und das exklusiv für Gäste ab 16 Jahren!

www.therme.at